



## Bon à savoir : « Je vous salue Marie »



Je vous salue Marie, pleine de grâce;
Le Seigneur est avec vous;
Vous êtes bénie entre toutes les femmes,
Et Jésus, votre enfant, est béni.
Sainte Marie, mère de Dieu,
Priez pour nous, pauvres pécheurs,
maintenant et à l'heure de la mort.
Amen, Amen, Amen.

<u>Je vous salue Marie pleine de grâce</u> : C'est avec cette phrase que l'ange Gabriel a salué Marie. « Pleine de grâce » veut dire que son cœur est si pur que Dieu y trouve toute sa place.

<u>Le Seigneur est avec vous</u> : cela rappelle que Marie a laissé toute la place à Dieu dans son cœur, dans sa vie. Elle s'est donnée toute entière à Dieu.

<u>Vous êtes bénie entre toutes les femmes</u> : Marie a reçu un cadeau particulier de Dieu, ne pas avoir touché au péché, au mal : elle est Immaculée !

<u>Et Jésus le fruit de vos entrailles est béni</u> : cette phrase est prononcée par sa cousine Élisabeth quand Marie lui a rendu visite.

<u>Sainte Marie</u>: Marie est sans péché, immaculée, donc sainte depuis le ventre de sa mère, Anne.

<u>Mère de Dieu</u>: même si Dieu est tout puissant, il a choisi que son fils, Jésus, soit dorloté par une vraie maman.

<u>Priez pour nous pauvres pécheurs</u>: nous demandons à Marie d'intercéder pour nous auprès de Jésus, car, pécheurs, nous sommes tentés par le mal, et nous nous éloignons de Dieu.

Marie nous aide à nous rapprocher de Dieu.

<u>Maintenant et à l'heure de notre mort</u> : nous devons prier Marie aujourd'hui et également à l'heure de la mort pour toujours choisir l'amour de Dieu.